
Протокол проведения педагогического совета № 1 

 

от 28.08.2024 

 

Тема: «Основные задачи и направления работы ДОУ 

 на 2024-2025 учебный год» 

 

                                      Присутствовало: 3 

                                         Отсутствовало: 0 

Повестка дня:  

 

1. Выбор председателя и секретаря педагогических советов на 2024-2025 

учебный год; 

2.Подведение итогов августовских совещаний 

3. Анализ работы по оздоровлению детей в летний период. Адаптация детей; 

4. Воспитательно-образовательная деятельность летом.  

5.  Итоги оперативного контроля «Готовность групп к началу учебного года»; 

 Рассмотрение и утверждение: ООП ДО по ФОП; годового плана; учебного 

плана; сетки ООД, режимы дня; годовых планов узких специалистов; 

рабочих программ педагогов; циклограмм работы узких специалистов; 

авторскими программами доп. образования; 

6. Ознакомление с положениями, должностными инструкциями с 

внесенными изменениями, инструкциями по охране труда согласно 

перечням; рабочими программами педагогов ДОУ; 

 

По первому вопросу слушали Заведующего ДОУ Кривко Л.М., которая 

обратила внимание на то, что на первом заседании педагогического совета 

необходимо избирать из состава председателя и секретаря на новый учебный 

год. Предложила избрать на новый 2024-2025 учебный год председателем 

педсоветов заведующего ДОУ Кривко Л.М, секретарем педсоветов 

воспитателя Босенко В. В. 
Проголосовали: 

«За» - 3  

«Против» - 0 педагогов 

Принято единогласно. 

По второму вопросу слушали заведующего ДОУ Кривко Л.М. Она 

кратко рассказала об основных тезисах выступлений августовских 

совещаний. Заведующий ДОУ Кривко Л.М рассказала об основных 

направлениях работы ДОУ на 2024-2025 учебный год. Обратить внимание на 

нравственно-патриотическое воспитание дошкольников и речевое развитие. 

Воспитатель Гамаюнова И. В. сделала акцент на необходимость 

систематично закреплять пройденный материал и словарный минимум по 

УМК вовремя ООД и режимных моментах. 

По третьему вопросу заведующий ДОУ подвела итоги работы ДОУ по 

летнему оздоровительному периоду, а также познакомила педагогов с 

итогами приемки ДОУ к новому учебному 2024-2025 году. Было обращено 

внимание на то, что в этом году  вновь принятые 2 группы: 

 - Младшая группа «Солнышко» 

- Старшая группа «Почемучки» 



Воспитатель Босенко В. В. рассказала о начальных результатах 

адаптации воспитанников младшей группы. Адаптация детей проходит 

успешно и благополучно, однако, адаптационный период и прием детей 

продолжается.  

Воспитатель Гамаюнова И. В. рассказала, что вся запланированная 

работа на летний оздоровительный период выполнена полностью, занятия по 

возможности проводились согласно сетке, развлечения на летний 

оздоровительный период получились интересными и содержательными.  

По четвертому вопросу слушали Босенко В. В., Гамаюнову И. В. 

воспитатели групп продемонстрировали отчеты-презентации за летний 

оздоровительный период. Отчеты оказались яркими, познавательными, 

интересными. 

По пятому вопросу слушали заведующего ДОУ Кривко Л.М., 

воспитателей. 

Педагогическим коллективом было проведено обсуждение годового 

плана на 2024-2025 учебный год, сетки ООД и режима дня,  

Воспитателями были предложены основные мероприятия на 2024-2025 

учебный год. Далее педагогами были предложены рекомендации по 

внесению изменений в годовой план работы ДОУ. 

Заведующий ДОУ Кривко Л.М предложила дать положительную оценку 

годовому плану на 2024-2025 учебный год. 

Проголосовали: 

«За» - 3 

«Против» - 0  

Принято единогласно. 

По шестому вопросу слушали заведующего ДОУ Кривко Л. М. она 

ознакомила воспитателей с должностными инструкциями, с требованиями 

СанПин, инструкциями   по охране труда. Она сделала акцент о строгом 

выполнении должностных инструкций.  

Далее воспитатель Босенко В. В. рассказала, что педагогами были 

разработаны рабочие программы в соответствии с ФОП к новому 2024-2025 

учебному году. После их рассмотрения и обсуждения, заведующий ДОУ 

Кривко Л. М. предложила дать положительную оценку рабочим программам 

педагогов ДОУ. 

Проголосовали: 

«За» - 3 

«Против» - 0  

Принято единогласно. 
 


